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C’è un posto
per la posta...?

Nuovo assetto viario tra Corso Settembrini e Corso Orbassano

Per circolare meglio

... Ogni promessa è debito!
Dopo la lettera sui parcheggi
in via Onorato Vigliani, il Comune risponde

Insieme si può Questione morale

Via Monastir

ziani, una sala TV, sala gioco
carte, salone per feste, inserito
in un’area verde attrezzata con
alberi, panchine, giochi bimbi,
un gioco bocce, qualche par-
cheggio auto.

Ci pareva importante offrire
loro ulteriori momenti di so-
cializzazione unendoli anche
attorno ad un tavolo dove man-
giare insieme e non a casa da
soli, magari con cibo fornito
dal Comune, perché il proble-
ma solitudine non è cosa di po-
co conto.

Gli abitanti della zona si so-
no fermamente opposti alla
nostra proposta, perché preoc-
cupati dal rischio che la strut-
tura a poco a poco diventi un
centro per senza fissa dimora
(i barboni) con tutte le conse-
guenze che ne deriverebbero.
Pensiamo che non siano state
comprese le nostre intenzioni
e ogni altra ipotesi che è stata
fatta sia strumentale e non cor-
risponde al pensiero dei com-
ponenti il Comitato Sponta-
neo.

Pertanto il Comitato ha riti-
rato la proposta della struttura
coperta polivalente e appoggia
l’idea di un’area verde attrez-
zata, chiede però la ristruttura-
zione della sede del Comitato
Spontaneo di Via Candiolo 79
in cui è possibile a costi molto
inferiori rispetto a Via Mona-
stir ricavare una sala poliva-
lente per momenti aggregativi,
assemblee pubbliche, incontri
per le Associazioni che ne fa-
ranno richiesta, momenti di fe-
sta, ecc.

In questo modo il quartiere
avrebbe finalmente un locale
suo, inserito dentro ad una
struttura che già è diventata
punto di riferimento per i ser-
vizi che offre, un locale libero
da ogni riferimento partitico o
ideologico di qualunque tipo,
dove i cittadini chiedendone il
permesso alla Circoscrizione o
a chi per essa possano usu-
fruirne senza bisogno di alcu-
na tessera.

Questo desideravamo far
conoscere ai cittadini.

A cura
del Comitato Spontaneo

di quartiere di Mirafiori Sud
Basse Lingotto

Sono un cittadino di Mira-
fiori Sud ed abito in via Buria-
sco, leggendo il giornale della
Circoscrizione 10 «Diecinfor-
ma» mi aggiorno su quanto
succede in bene e in male sul
nostro territorio. In particolare
vedendo la fotografia del can-
tiere dell’Ospedale Valletta
non posso fare a meno di rian-
dare col pensiero ai decenni di
incertezze, ritardi, sprechi
economici e al lungo periodo
di abbandono in cui la struttu-
ra è stata lasciata. Ora che il
cantiere è pienamente lanciato
verso il completamento del
presidio sanitario, vorrei ricor-
dare l’intervento determinante
dei cittadini, dei medici e dei
politici dell’Associazione Val-
letta che con la loro opera han-
no sollecitato il coinvolgimen-
to di amministratori pubblici
favorendo lo sbocco positivo
della lunga vicenda. Grazie
quindi a quel gruppo di perso-
ne dell’Associazione Valletta
che con il loro impegno hanno
riacceso la speranza di veder
presto erogato un efficiente
servizio sanitario nei tempi
stabiliti dal programma dei la-
vori. (Aprile 2003).

Pasquale Francesco

Vi scrivo questa lettera per
fare alcune precisazioni in
merito alla nostra attività di
Consiglieri in Circoscrizione
ed in particolare per stigma-
tizzare il comportamento a
dir poco indecente di alcuni
consiglieri. Mi riferisco in
modo specifico al fatto che
qualche consigliere ha l’abi-
tudine di «partecipare» ai la-
vori delle Commissioni solo
per percepire il gettone di
presenza perché in modo si-
stematico arriva, firma e va
via. Addirittura un paio di
settimane fa c’è stato un con-
sigliere il quale è arrivato
dieci minuti dopo che la
Commissione era finita fir-
mando ugualmente il foglio
delle presenze.

Ebbene, questo è molto gra-
ve perché così si prendono in
giro tutti gli elettori e tutti gli
altri consiglieri di maggioran-
za e di opposizione che parte-
cipano ai lavori del Consiglio
e delle Commissioni in modo
serio. [...] Ritengo sacrosanto
denunciare questi atteggia-
menti che sono immorali e che
gettano discredito su tutti quei
consiglieri seri e probi – sia di
maggioranza che di opposizio-
ne – che per fortuna sono molti
di più. [...]

Sono assolutamente d’ac-
cordo con chi propone di non
pagare il gettone di presenza
a quei consiglieri che assu-
mono i comportamenti de-
scritti.

Concludo affermando che 
i consiglieri devono essere
esempio di correttezza ed
educazione perché i cittadi-
ni che si avvicinano alla po-
litica, vedendo simili atteg-
giamenti, potrebbero allon-
tanarsene definitivamente 
e ciò non sarebbe giusto per
la maggior parte dei consi-
glieri.

Vorrei ricordare quanto so-
steneva un grande uomo di sta-
to, Luigi Einaudi il quale dice-
va: «il denaro dei contribuenti
deve essere sacro».

Alberto Acquaviva
Consigliere Circoscrizione 10

per Alleanza Nazionale

CORSI GRATUITI
per maggiorenni occupati e disoccupati

per il conseguimento di

• Qualifica professionale regionale
"Addetto ai lavori d’ufficio su personal computer
"Manutentore elettrico e PLC

• Biennio di istruzione tecnica superiore
• Accesso al triennio di Istituto Tecnico Industriale Statale

I corsi prevedono:
" Stage in azienda
" Possibilità di iscrizione diretta al 2° anno del corso
" Percorsi di inserimento personalizzati
"Orari flessibili: mattina – pomeriggio – sera
Possibilità di conseguimento della patente europea per il computer

Per informazioni ed iscrizioni ITS «Primo Levi»
dalle 8,30 alle 13,30 dal lunedì al sabato – Tel. 011 3913030

Domenica 9 giugno
ore 10

Inaugurazione del nuovo piazzale
di ingresso ad Experimenta
in via Onorato Vigliani 104.
Interverrà il Vice Sindaco

Marco Calgaro

Da qualche tempo nella zona tra l’incrocio di C.so Orbassano, C.so Settembrini e Strada del
Portone sono in corso lavori di ristrutturazione della viabilità. Fra qualche mese (settembre-otto-
bre) dovrebbero essere ultimati e ci auguriamo che ciò serva a sanare l’attuale situazione viaria.

Il nuovo incrocio, è inserito in più ampio progetto che prevede l’ampliamento e la risistemazio-
ne della viabilità in Strada del Portone, e si è reso indispensabile dopo l’insediamento in quella
zona di nuove attività del terziario quali C.A.A.T (mercati generali) S.I.T.O. (magazzinaggio,
stoccaggio merci) nuovo insediamento AMIAT e il deposito dell’ATM che porteranno un flusso
maggiore di traffico nella zona.

Dalla planimetria possiamo vedere come muterà la circolazione: il traffico scorrerà attorno ad
una grande rotonda, di 30 metri, su cui transiterà la linea tranviaria 18, per la quale è previsto il
prolungamento fino di fronte all’ingresso del Cimitero parco (in seguito la linea tranviaria rag-
giungerà il nuovo deposito tram del Gerbido a fianco dell’attuale deposito bus).

Al fine di alleggerire il traffico sull’incrocio tra C.so Orbassano e strada del Portone verrà rea-
lizzato il collegamento tra Str. Del Portone e lo svincolo ubicato tra C.so Orbassano ed il Cimitero
parco, tramite due nuovi raccordi ed un nuovo impianto semaforico. Sarà così possibile per il traf-
fico proveniente da Beinasco e Orbassano e diretto in Str. Del Portone (e viceversa) evitare gli in-
croci prima citati.

Ci saranno degli inevitabili disagi nei prossimi mesi, per gli automobilisti che transiteranno da
quelle parti, ma ci auguriamo che sarà per poco tempo e che a lavori ultimati attraversare quegli
incroci non sarà più uno stress.

Riferendomi alla lettera
pubblicata sul n° 2 di «Mira-
fioriSud» che denunciava la
mancanza di un sufficiente
numero di parcheggi nella
zona, rispondo, alla cortese
lettrice, che il sottoscritto – in
qualità di Consigliere Comu-
nale del gruppo «La Marghe-
rita-Alleanza per Torino –, in
data 11 marzo 2002 ha pre-

sentato un’interpellanza al-
l’Assessore di riferimento
Maria Grazia Sestero, sulla
difficoltà di parcheggio in via
Onorato Vigliani e zone limi-
trofe.

In particolare, il gruppo
consiliare ha proposto un
progetto per la costruzione di
«Nasi» lungo lo spartitraffico
– senza troppo compromette-

re il verde pubblico – in modo
da consentire la sosta di un
discreto numero di autovei-
coli senza causare problemi
per il traffico sia nelle ore di
punta sia in quelle serali, evi-
tando quindi problemi di so-
sta vietata e fornendo ai resi-
denti ulteriori posti auto. 
Il progetto prevede anche 
la realizzazione di un’usci-
ta sull’altra estremità della
zona alberata vicina a via
Carnia direttamente su via
Onorato Vigliani per rendere
più ottimale l’utilizzo di tale
zona come parcheggio pub-
blico.

L’assessore ci ha risposto
con questa nota: «l’area di
sosta sarà effettuata sulla
banchina centrale della via
Onorato Vigliani utilizzan-
do parte di essa e creando an-
che dei marciapiedi per i pe-
doni (l’inizio lavori è previ-
sto per la fine dell’estate
2003)».

Nel complesso dei lavori
finanziato nella manutenzio-
ne straordinaria saranno crea-
ti anche dei parcheggi nella
parte finale del Corso Caio
Plinio verso via Onorato Vi-
gliani (inizio dei lavori fine
autunno 2002)».

Informo inoltre che fra bre-
ve inizieranno i lavori per la
costruzione di un parcheggio
pubblico di 300 posti auto in
Piazza Bengasi

Spero con questo di aver
fornito una prima risposta al-
le richieste della nostra genti-
le concittadina.

Antonino Tumolo
Consigliere Comunale

Lo scorso anno, presso la ex
sede di MenteLocale in Via
Chiala 4, nel corso di parecchi
incontri organizzati per analiz-
zare le ipotesi di trasformazio-
ne dell’area verde compresa
fra Via Candiolo e Via Mona-
stir, il Comitato Spontaneo ha
presentato alcune proposte, ri-
volte in particolar modo al set-
tore degli anziani, in conside-
razione del fatto che nel quar-
tiere risiede un 29,6% di per-
sone tra i 60 e i 100 anni.
Abbiamo chiesto che nell’area
in questione fosse costruito un
basso fabbricato polivalente
per momenti aggregativi a fa-
vore degli anziani (300 mq co-
perti su un totale di circa 3.000
mq), dove avrebbero potuto
trovare posto una mensa an-


